



BOLETIN PARROQUIAL DE ACCION CATOLICA

de **SAN ESTEBAN** de GRANOLLERS



SUPLEMENTO A LA «HOJA DIOCESANA»

Si quieres sentir tu corazón removido por el entusiasmo del apostolado no faltes el día 29 de Abril a la **VI Asamblea Diocesana** que se celebrará en San Cugat del Vallés.
No puedes negar tu asistencia donde nuestro prelado dará las consignas a la Juventud de la Diócesis

Año V

Granollers, Abril de 1945

Número 34

Nuestro amor a la Parroquia

En cierta ocasión el gran Papa Pío X, tan experimentado en el ministerio pastoral puesto que había sido coadjutor, párroco, obispo, patriarca, Sumo Pontífice, conversando con un grupo de Cardenales, les propuso esta cuestión:

- «¿Qué es lo más necesario para la salvación de la sociedad?»
- Construir escuelas—contestó uno de los presentes.
- No. — repuso el Papa.
- Multiplicar las Iglesias — apuntó otro Cardenal.
- Activar el reclutamiento sacerdotal — añadió un tercero.
- Ni eso. Lo que al presente es más necesario — declaró, por fin, Pío X es que en cada Parroquia haya un grupo de seculares ilustrados, resueltos, intrépidos, verdaderamente apóstoles».

* * *

Esto han de ser todos aquellos que pertenecen a la Acción Católica, pues es la mejor manera de manifestar nuestro amor a la Parroquia: trabajar con ella.

La Parroquia no tiene otra finalidad que la de la Iglesia: la salvación de las almas. La Acción Católica busca este mismo fin, así lo declara Pío XI en su carta al Cardenal Bérrtram: «Nobilísimo es el fin de la Acción Católica puesto que coincide con el mismo fin de la Iglesia» Y, por eso la ama y colabora.

Todo aquello que sea estar desconectado de ella o bien formar grupos aparte es buscar la desunión y que todos los esfuerzos se desvíen y así frustrar en gran parte el fin de la Parroquia.

* * *

Nuestro esfuerzo debe ir dirigido también a que todos los cristianos conozcan su Parroquia y su pastor. Cuan grave mal se ha seguido de esta dejadez lo manifiesta bien claro Benedicto XV en una carta dirigida en 1917 al obispo de Dijon: «Quebrantada — dice — la antigua costumbre, que tanto hacía florecer la disciplina parroquial, hasta el punto de semejarla a una familia, se ha llegado en muchas partes a un estado tal, que el Pastor apenas conoce a sus ovejas y las ovejas no oyen casi nunca la voz de su Pastor.

«Cuanto haya influido esto, y siga influyendo todavía, para desgracia de la Iglesia, lo demuestran claramente la dispersión de las ovejas, que ha sido su consecuencia, la disgregación de las fuerzas católicas y una mudanza de costumbres que ha sido agravada de tal manera por la debilidad de la fe y por los halagos de tantos vicios y estímulos de pecado, que apenas queda huella alguna de la antigua hermosura.»

«Hay que volver, pues, al punto de partida, y hay que restaurar la Parroquia en tal forma que la multitud de los creyentes constituya un solo corazón y una sola alma: que el Párroco tenga en ella el honor debido: que sea él, en medio de su pueblo, como el Padre rodeado de la corona de sus hijos, y que su autoridad se extienda pródiga a todo.»

* * *

La Dominica II después de Pascua, Dominica del Buen Pastor es dedicada por la A. C. a la Parroquia. Este año ha pasado desapercibida para nosotros, pero procuraremos que no sea así en años sucesivos. Entretanto roguemos por ella: por nuestro pastor y sus intenciones; por nuestro Centro Parroquial; por nuestros enfermos y por los pecadores, por los malos hijos; para que todos formemos una sola familia cristiana, teniendo terminada ya la casa paterna: el templo parroquial, bajo la guía de un solo pastor: el párroco.

INSTANTANEAS

De una carta...

«...Pues sabe, querida Fifi, que el día del Jueves Santo nos fuimos mi mamá y yo a visitar los Monumentos, donde encontramos a muchas señoras conocidas que iban con mantillas y peinetas, semejantes a mamá, pero ninguna de ellas tan elegantes como nosotras. Mi hermana también iba con sus amigas, con un precioso vestido negro; daba gusto verla en la iglesia, parecía una santa. En el día de Pascua estrenó otro vestido y una chaquetita azul que era lo mejor que había en el baile».

Joven:

asiste

cada martes,

a las

9'15 de la tarde,

al

Círculo de Estudios